



Zum Gedenken an Alfred Ruchti – 1. September 1929 bis 10. Mai 2020

Am 10. Mai 2020 hat uns Alfred Ruchti für immer verlassen.

Den grössten Teil seiner aktiven Berufszeit verbrachte er als Eisenbahner, bei welcher er bis zu seiner Pension als Rangiermeister tätig war.

Alfred begann seine Keglerlaufbahn beim KK Rico in Bern, gehörte schon seit längerer Zeit dem KK Flügelrad an. Während den ersten Jahren kegelte Alfred nur bei den Eisenbahnern, trat dann aber 1966 auch dem SSKV bei und war somit bereits seit 44 Jahren ein treues Verbandsmitglied.

Während seiner Keglerlaufbahn spielte er sich durch die Kategorien nach oben, bis zur Kategorie 2, trat dann zu den Senioren über und kegelte nun seit mehreren Jahren in der Altersklasse.

Im Namen des Bernischen Sportkeglerverbandes sprechen wir den Angehörigen unser herzlichstes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Mut in diesen schweren Stunden. Wir werden Alfred stets in guter Erinnerung behalten.

Daniel Mühlemann, Präsident Bernischer Sportkeglerverband
Josef Jauch, Obmann Seniorengruppe Bern
Werner Küry, Präsident KK Flügelrad